

Vassal, sous-préfet, Buonaccorsi, président du tribunal, l'abbé Berry, chanoine, curé de Bourg, et Lécureux, président de la fabrique.

Plus de soixante prêtres, venus de tous les points du département, suivaient le cercueil. Après eux et la famille, marchaient en tête du cortège les trois membres composant la municipalité de Trévoux, en écharpes : MM. Louis Valentin-Smith, maire, Pierre Brodet, Claudius Charbonnet, adjoints.

Au cimetière, le Maire de Trévoux, M. Valentin-Smith, a fait entendre les paroles suivantes :

« Le prêtre vénéré que nous accompagnons à sa dernière demeure, — depuis 47 ans qu'il est à la tête de cette paroisse, — que de fois n'a-t-il pas lui-même conduit ici le deuil de nos proches ou de nos amis ?

« A combien de générations n'a-t-il pas donné le suprême adieu ?

« Pour nous tous, que de souvenirs se réveillent en présence du cercueil de celui qui, durant tant d'années, a présidé à tous les actes religieux de cette paroisse, qui a baptisé les enfants, qui a béni tant d'unions, qui a donné aux morts leurs dernières prières !

« Vous venez d'entendre, du haut de la chaire, le récit de ses vertus sacerdotales ; il ne m'appartient pas de les retracer ; mais ce qu'il m'est permis de dire c'est qu'il n'est personne ici, qui n'ait reçu de lui un bon conseil, une parole affectueuse.

« Consolations morales, consolations matérielles, — les malheureux le savent, — il prodiguait les unes et les autres avec un dévouement sans bornes. Et sa charité était inépuisable comme son cœur !

« Sa bonté égalait sa charité. Jamais, vous le savez tous, notre vénéré pasteur ne s'est départi de sa bienveillance et de sa douceur sans égales : car, il avait au plus haut degré cette mansuétude qui attire et retient les cœurs.

« Non moins grande que sa charité, non moins grande